



Analizan irse a una sede alterna

FERNANDO MERINO

Claudia Sheinbaum podría tomar protesta como presidenta de México en una sede alterna, ante el bloqueo de la Cámara de Diputados que mantienen trabajadores del Poder Judicial, anunció Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro.

En conferencia de prensa desde el Colegio de Ingenieros Civiles, donde se llevó a cabo la reunión plenaria de Morena, Monreal Ávila dijo confiar en que la "buena fe" de los trabajadores del Poder Judicial para que una vez que se apruebe la Reforma Judicial en el Senado liberen los acceso a la Cámara Baja, sin embargo, dijo que en caso contrario cuentan con la facultad legal de elegir otra sede.

"Tenemos recursos para buscar al-

Ante el bloqueo en la Cámara de Diputados, Claudia Sheinbaum podría tomar protesta como presidenta en una sede alterna, indicó Ricardo Monreal

temativas, son las condiciones gracias a Norma Piña (...) tenemos recursos políticos y jurídicos, políticos el de convencerlos y llamarlos a la cordura; y jurídico el cambio de sede en caso de que sea necesario", dijo el legislador.

El presidente de la Jucopo llamó a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña, para que dialogue con los trabajadores y estos permitan a la Cámara de Diputados continuar con sus labores.

"Le hago un llamado a la ministra Pi-



CORTESÍA: X @RIVERAVIVANCO



Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo

ña que es la que encabeza todo este esfuerzo a que una vez que concluya el ejercicio legislativo nos permita retornar a nuestra labores, a desempeñar nuestro trabajo como es nuestro deseo (...) No vamos a entrar a la fuerza, no vamos a generar condiciones que puedan después provocar alguna rispidez social, estamos tranquilos pero si le hacemos

un llamado a la presidenta Norma Piña para que nos permita trabajar en nuestras instalaciones", indicó.

Explicó que la Cámara tiene pendiente la discusión de dos reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador: la que reconoce los derechos de los pueblos y comunidades indígenas y afroamericanos y la del traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

"Si no se desaloja mañana voluntariamente también dejaremos de sesionar para hacerlo la semana que entra. Tenemos dos reformas que vamos a deliberar y en su caso aprobar la semana próxima en materia constitucional: la relativa al artículo segundo constitucional sobre pueblos originarios y comunidades indígenas y afroamericanos y la relativa a la Guardia Nacional es la intención de que las dos podamos aprobarlas la semana que entra".

"Confío en la buena fe y en que las cosas se van a restaurar en el sentido del funcionamiento normal de la Cámara de Diputados", expresó el líder de los diputados morenistas.

La toma de protesta de Sheinbaum será el 1 de octubre.